

Sean, die wahre Liebe!

Ein Fluch und ein Segen zugleich?

Von -Bloom-

Kapitel 54: ~~~~~ Plan zur Rettung von Aeshghal~~~~~

Shadow ergriff das Wort und meinte das wir als aller erstes einen Plan machen müssen wer genau alles vorn an der Himmelspforte sei um die Engel in Schach zu halten und wer durch die Hintertüre ginge um Aeshghal zu befreien.

Natürlich wollte er selber von hinten eindringen bei der Aktion. Aber es war auch für mich verständlich, denn es ging hier immerhin um seinen älteren Bruder. Ryus wollte klar auch durch die Hintertür um Aesh zu befreien und sprach das auch gleich an aber es sollte Michael in ruhe gelassen werden. Da er diesem Engel höchst persönlich den Arsch aufreißen will.

Gabriel stimmte dabei Shadow sogar zu und fragte nur wer vorn sein will um das Ablenkungsmanöver glaubwürdig mit ihm zu verkörpern. Alucard, Jacob und Lucien meinten alle 3 das sie dann vorn bleiben würden um ein paar Engeln den Arsch auf zu reißen und die Flüge zu rupfen wie bei einem Suppenhuhn. Kenshin wollte auch Nuggets herstellen und würde sich dem Kleingefieder widmen, meinte er nur und hatte sein Katana schon an seiner Hüfte. Nach dem Kenshin zum Vampir wurde hatte er sein Sakabato gegen ein normales Katana ausgetauscht.

Ryus brachte noch an, dass für den Fall der fälle doch was auffallen würde und wir hinten von ein paar Engeln überrascht würden, er diese spielend bewegungsunfähig machen könne. Mir war sofort klar was er meinte.

„Als ich würde lieber vorn am Tor sein wenn Yuu auf Shinji auf passt in der Zeit. Der kleine soll NICHT beim geschehen vor Ort sein. Er wäre sonst, wenn man ihn fangen sollte ein gute Druckmittel gegen uns.“ meinte ich dann besorgt und sah zu Yuu. Auch wollte ich das Yuu weiterhin meinen Ototo beschützten würde und das täte er gewiss mit seinem Leben.

Als dann Ryus meinte das ich mit nach hinten gehen sollte seufzte ich nur aber hörte mir auch Sean seine Meinung dazu an. Als Sean meinte das wir vorher aber noch mal in die Bücher schauen sollten um an mehr Informationen zu kommen mit Aeshi in Kontakt bleiben.

„Zu 4? Wäre das nicht doch etwas viel? 3 würden reichen. Ich würde lieber vorn bleiben um mit euch über Sean dann in Kontakt zu bleiben falls sich vorn was regt. Das wäre taktisch klüger.“ meinte ich nur besonnen dazu, da ich solch Operationen meist mit nur 3 Leute machen ließ damals in Japan.

Dann fauchte mein hormongesteuerter Partner Shinji kurz an das mein Ototo ein Biest sei und das nur weil der kleine bei uns schlafen wollte. Das passte mir nicht, da es gemein war dem kleinem gegenüber.

Ich meinte auch gleich mental zu Sean das er nicht so zu meinem Ototo sein sollte und davon ab hätte er mich am Abend wenn das hier geklärt ist und wir weg sind, für mindestens 4h. Da dann Shinji und Yuu erst mal essen und im Kino danach sind.

Yuu hielt meinen Ototo derweil sanft im Arm so das er sich beruhigen konnte und Sean entschuldigte sich. Er wusste nicht was in ihn gefahren war doch ich dachte nur wieder an die Hormone. Ich muss Sean so bald wie möglich durch die Bettwäsche jagen und auch mal endlich Blut trinken.

Gabriel stimmte dem Plan den Ryus vor schlug zu und würde auch die Tür zu seinem zimmer nicht verriegelt lassen, damit wir anderen die hinten eingestiegen waren in den Himmel an sein Zimmer mit Leichtigkeit ran kämen. Auch würde Gabriel dann Aeshghal in Scheinfesseln legen damit es so aussieht als ob diese gebrochen worden sind von Shadow oder Ryus. Dann hatten wir ja schon mal den Grundplan wie wir das alles aufziehen könnten und müssten nur noch die Feinheiten besprechen.

Gabriel fragte dann Shadow noch etwas bezüglich Luzifer doch das interessierte mich nicht.

Da sich Sean bei meinem Ototo entschuldigt hatte war ich erleichtert das Shinji so reif war und uns unsere Freizeit gönnen wollte. Auch hatte ich meinen ruhigen Partner eng im Arm und war heilfroh das wir ca. 4h für uns haben würden. Aber ich wusste auch das Sean meinen Ototo nicht bei einem Werwolf lassen konnte und nicht wollte, wenn dieser in seine Paarungszeit kam.

Dann schlug ich Yuu vor das er seine damalige Rüstung nehmen könne, die sei noch in Schuss und hatte aber nicht bedacht das er seid damals vielleicht noch mal in seiner Wolfsform zu gelegt hatte. Doch sagte er mir das sofort dass die alte Rüstung zu klein und Eng wäre.

„Ach fuck, stimmt ja. Ok ich werde nachher gleich mal Mirakuy anrufen ob er dir eine neue anfertigen kann. Er hat sie damals schon gemacht und mit etwas Glück ist er eh gerade in New York!“ meinte ich ruhig zu Yuu und sah Shinji an. Yuu meinte noch das er sich beherrschen könne und die Tür offen bliebe was mich beruhigte.

Nebenbei besprach Ryus noch was mit Gabriel zwecks dem Ablenkungsmanöver und das Gabriel keine Scheiße versuchen solle.

Doch das Sean die vollen 4h wollte war auch mir klar, denn mir erging es nicht anders. Auch ich wollte ihn Spüren.

Shinji rechnete eine Zeit von etwa 6h aus was mich schmunzeln ließ. Auch wenn es toll wäre, so war es nicht gewiss wie lange die zwei brauchen würden. Auch ich war von meinen Hormonen etwas angefressen da ich Sex wollte und das alles hier mir dezent zu lange dauerte..

/Scheiß Testosteron!/ murrte ich innerlich nur und seufzte dabei in Sean seinen Nacken. Sean fand es amüsant was für Probleme ich selber mit meinen Hormonen hatte und grinste nur dabei.

Gabriel indessen schwor uns das er uns nicht verarschen würde und nur wolle das Aeshghal da oben raus käme. Egal unter welchen Umständen. Ryus blieb dennoch skeptisch an der Wand stehen.

Dann sprach Shadow seine Bedenken zwecks Asrael, Uriel und Samuel an. Da diese gewiss nicht alle mit vorn wären.

Doch Gabriel wusste nicht wo sich die 3 rum treiben würden und sprach das auch so an an. Doch das einzige was er sagen konnte war, das die anderen 3 jeweils in ihrem Flügel von dem Himmelschloss mit deren Männern schliefen. So falsch das auch klingen mag. Daher wäre der Flügel wo sein Schlafzimmer war, gänzlich unbewacht wenn wir dort einbrechen. Doch korrigierte Gabriel noch kurz Shadow, denn was

Michael, Asrael, Uriel, Samuel und er selber haben diese Schwäche schon ausgemerzt, da sie es wussten. Na das konnte noch lustig werden, dachte ich mir nur dazu.

Mich reizte es schon ungemein mir Uriel unter den nagel zu reizen doch das es gerade eher Tora war der auf den Namen an sprang und warum das so war wusste ich einfach nicht. Auch konnte ich meinen Hass diesem Engel gegenüber nicht erklären. Shadow wollte nicht nur zu dritt hinter gehen und machte es auch nun klar. Ja Ryus seine Worte scheinen was gebracht zu haben bei dem Hybriden. Daher beschloss ich dann doch mit nach hinten rein zu gehen und fragte auch Sean mental ob das Ok für ihn wäre. Sean bat mich nur daraufhin vorsichtig zu sein und ich hatte ihn eng in meinem Arm.

Doch ich glaubte nicht das Gott hinten bei Aeshghal wäre bei der Aktion. Der warf sich immer ins Getümmel wenn möglich.

Doch das Wissen das Engel eine Linksschwäche hatten war schon interessant und auch Gabriel bestätigte es nur noch und gab auch somit deren Schwäche offen preis was mich grinsen ließ.

Doch gerade als ich dachte es könnte nicht noch witziger werden wurde eich eines besseren belehrt und Luzifer höchst selbst tauchte auf.